

# PlantaDoce.

Entorno

## Los precios en sanidad repuntan en julio y registran un crecimiento del 0,9%

El aumento viene marcado por la inflación de los servicios ambulatorios, cuyo importe experimentó un alza interanual del 1,5% en el séptimo mes del año, según los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce  
13 ago 2019 - 10:10



Los precios en sanidad vuelven a repuntar. En julio, el Índice de Precios de Consumo (IPC) de la industria sanitaria registró un crecimiento interanual del 0,9%, dos décimas por encima de la variación anotada en junio. Así, **el sector regresa a la senda alcista tras dos meses consecutivos a la baja**, según los últimos datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

La inflación en el séptimo mes del año viene marcada por los servicios ambulatorios, cuyo importe se incrementó un 1,5%. Dentro de esta categoría destacan los servicios dentales, con un alza interanual en los precios del 1,5%. El IPC de los servicios médicos y paramédicos, por otra parte, experimentó crecimientos del 1,4% y del 1,2%,

---

# PlantaDoce.

---

respectivamente.

**El importe de productos, aparatos y equipos médicos también se incrementó en julio,** aunque lo hizo a un ritmo menos elevado, concretamente un 0,7%. Los precios de los servicios hospitalarios, en cambio, volvieron a disminuir por cuarto mes consecutivo. En julio, la caída del IPC fue del 0,9%, la más pronunciada desde enero de 2017.

**En el conjunto de la economía española, los precios han aumentado un 0,5%.** Según los datos publicados por el INE, el transporte se presenta como el sector que más ha contribuido al alza de los precios, mientras que el vestido y el calzado ha actuado en dirección contraria.